
Protokoll zur 10. SK–Sitzung Informatik vom 07.08.2018, 10:00 – 12:30 

 

Leitung:  Ute Bormann 

Protokoll:  Kerstin Bonnet  

Anwesende: 

HLs:  Ute Bormann, Udo Frese 

WiMis:  Sabine Kuske ( Emese Stauke als Vertretung ) 

Studierende: Dennis Schürholz, Sören Kuhlmann 

 

 

 

TOPs 

1. Feststellung der Tagesordnung  

2. Genehmigung  des Protokolls vom 25.06.2018 

3. Berichte 

4. QM:  

Auswertung der Lehrevaluation SoSe 2017 und WiSe 17/18 

Weiteres Vorgehen 

5. Interessenstest 

6. Tag der Lehre 2018 

7. ForstA-Ausschreibung 

8. Verschiedenes 

9. Terminplanung 

 

 

1. Feststellung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde ohne Änderungen genehmigt. 

 

2. Genehmigung des Protokolls vom 04.06.2018 

Das Protokoll vom 25.06.2018 lag noch nicht vor und wird in der nächsten Sitzung genehmigt. 

 

3. Berichte 

Ute Bormann berichtet, dass der Projekttag am 29.06.2018 wieder schlecht besucht war. Mögliche 

Maßnahmen für eine  höhere Beteiligung werden vor dem nächsten Projekttag besprochen. 

 

Es fand eine GbA-Sitzung zum Thema Master Wirtschaftsinformatik statt. 

 

Es gab ein Treffen zum geplanten Übungsbetrieb von  PI1 zwischen  Karsten Hölscher, Thomas Röfer 

und Ute Bormann. Die Idee eines Tutorenteams wird einstimmig für gut befunden, jedoch stellt die 

Anzahl der Tutorenbewerbungen ein Problem dar. Es gibt ( noch ) zu wenig  Bewerbungen. 

Eventuell ist es möglich den  MAC -Raum in der Ebene 0 dazu zu buchen und somit eine 1,5 fache 

Besetzung zu realisieren. 



Karsten Hölscher und Thomas Röfer  haben  beide bestätigt, dass es weiterhin korrigierte Übungen 

und auch einige Gruppenübungen geben wird.  

 

Sabine Kuske wird gebeteten, die Studierenden im Rahmen einer Info-Mail über die geplante Teilung 

von PI1 zu informieren. Dies könnte eine Motivation für Studierende sein, sich auf eine Tutorenstelle 

zu bewerben.  

 

Ute Bormann berichtet, dass die vorläufigen Anfängerzahlen intern veröffentlicht wurden. 

Diese  Zahlen werden an die SK-Mitglieder per E-Mail weitergeleitet. Momentan liegt die 

Bewerberzahl ca. 10% unter der vom letzten Jahr. 

 

4. QM: Auswertung der Lehrevaluation SoSe 2017 + WiSe 17/18 und weiteres Vorgehen 

Emese Stauke stellt die Auswertung der Lehrevaluation des SoSe 2017 und WiSe 17/18 vor. 

 

Es wird beschlossen, dass erheblich negativ abweichende Bewertungen von den befugten Personen 

Ute Bormann und Emese Stauke genauer angesehen werden.  

 

Lehrende bzw. AGs von Veranstaltungen, die wenig oder wiederholt wenig  frequentiert werden, 

werden ebenfalls von Ute Bormann und Emese Stauke kontaktiert. Es wäre möglich diese LVs 

eventuell zweijährig anzubieten um die Teilnehmerzahl zu erhöhen. 

 

Es wird vorgeschlagen, die Evaluationsauswertung beim nächsten Mal über das Jahr 

zusammenzufassen. 

 

5. Interessenstest 

Sabine Kuske berichtet über Interessenstests  anderer Universitäten auf Basis eigener und der 

Auswertungen der studentischen Hilfskraft des SiM.  

Es wird beschlossen, dass jeweils eine  Aufgabe zu Logik, maximalen Flüssen  und Algorithmen im 

Interessenstest vorkommen soll. Ute Bormann ( Logik) , Sabine Kuske ( Flüsse ) und Udo Frese  

( Algorithmen ) werden sich eine  Aufgabe  aus dem jeweiligen Bereich überlegen. 

Ferner schickt Ute ihre bereits formulierten Fragen für den Interessentest noch mal an alle SK 

Teilnehmer*innen  zur Ansicht und Diskussion in der nächsten SK-Sitzung. 

 

6. Tag der Lehre 

Zum Tage der Lehre am 5. Dez. 2018 gab es bisher einen Themenvorschlag, nämlich Haltung der 

Studierenden zum Studium. Udo Frese schlägt ein weiteres Thema vor, und zwar  Teaching Gems: 

Lehrende stellen ihre Didaktik-Konzepte vor. 

Weitere Vorschläge werden in der nächsten SK-Sitzung entgegen genommen. 

 

7. ForstA-Ausschreibung 

Die Deadline für den ForstA–Antrag ist der 15.10.2018.  

Maßnahmen aus Säule 1 und 3 können im Wesentlichen fortgeführt werden ( mit besonderem 

Augenmerk auf Nachhaltigkeit ). Besonders interessant ist die Ausschreibung zu ForstA digital. Hier 

werden noch potentiell daran interessierte Lehrende gesucht. 

Vorschläge werden  genauer in der nächsten SK-Sitzung besprochen. 

 



8. Verschiedenes 

Keine Punkte 

 

9.Terminplanung 

Der Termin  für die nächste SK-Sitzung am 14.08.2018 um 09:00 im MZH 1260 steht bereits fest. 


